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ABM Y ENTORNO FINANCIERO  
 

 

Ahorro bancario histórico: sumó 9 billones 74 mil mdp  
En 2024, el saldo de la captación bancaria -el total del ahorro del público- 
alcanzó su máximo desde que hay registros, al situarse en 9 billones 74 mil 
763 millones de pesos, cifra 6 por ciento superior en términos reales 
respecto a los 8 billones 208 mil 908 millones reportados al concluir 2023, 
demuestran las últimas cifras de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores 
(CNBV). Se trata de los recursos que obtiene la banca privada por medio del 
ahorro, principalmente de las personas, en instrumentos como las cuentas 
de ahorro, los pagarés o las inversiones a plazo, mismos que generan 
rendimientos. Lo anterior significa que a lo largo de todo el año pasado, el 
público en general guardó en estos intermediarios financieros, en su mayoría 
extranjeros, recursos por 865 mil 855 millones de pesos. 

LA JORNADA   
 

Obligatorio, reportar acciones ASG en mercado bursátil: 
CNBV  
La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) publicó la norma para 
que todas las empresas listadas en el mercado de valores nacional informen 
al mercado sobre sus operaciones Ambientales, Social y de Gobernanza 
(ASG). "Las empresas que hoy en día están listadas en alguna de las bolsas 
de valores, ya sea acciones o bonos, independientemente de que sean bonos 
verdes o no, tendrán que reportar la información financiera que va ligada a 
temas de sostenibilidad", destacó Javier Perochena, director de finanzas 
sostenibles del banco Santander México. El pasado 28 de enero, la CNBV 
publicó en el Diario Oficial de la Federación (DOF) que era necesario 
establecer en el marco normativo de las emisoras de valores, para orientar 
los flujos de capital hacia inversiones que fomentaran el desarrollo 
económico promoviendo la sostenibilidad ambiental y social. 

EL ECONOMISTA  
 

 
 
 

Aplazo obtiene financiamiento por 35.5 mdd de BBVA Spark  
La plataforma de financiamiento "Compra Ahora, Paga Después" (BNPL, por 
sus siglas en inglés), Aplazo, anunció la obtención de una línea de crédito por 
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35.5 millones de dólares otorgada por BBVA Spark, la división de BBVA 
enfocada en apoyar a empresas tecnológicas de alto crecimiento. Este 
financiamiento se suma a los 70 millones de dólares anunciados en mayo del 
2024, que incluyeron una ronda de inversión Serie B por 45 millones de 
dólares, liderada por QED Investors, firma de capital de riesgo con sede en 
Alexandria, Virginia, junto con otras compañías inversoras. Desde su 
fundación en el 2020, Aplazo ha asegurado más de 100 millones de dólares 
en financiamiento de capital y otros 100 millones en financiamiento de 
deuda. Su crecimiento se enmarca en la expansión acelerada del modelo 
BNPL, que se especializa en el crédito al consumo. 

EL ECONOMISTA   
 

Afecta debilidad de peso programas de lealtad de banca  
La depreciación del peso frente al dólar provocó que el valor de los 
programas de lealtad de las tarjetas de crédito bancarias cayeran 20.7 por 
ciento en los últimos seis meses, de acuerdo con Kardmatch. "En abril de 
2024, último nivel histórico alcanzado por el peso, un usuario de tarjeta de 
crédito acumulaba 612 puntos por un gasto de 10 mil pesos; en enero 
pasado serían 485 puntos, una baja de 20.7 por ciento. "Esto implica que el 
consumidor deberá gastar 26.4 por ciento más, es decir, 12 mil 644 pesos, 
para obtener los mismos 612 puntos", explicó Joel Cortés, director general 
de Kardmatch… Gabriela Siller, directora de Análisis Económico y Financiero 
de Grupo Financiero Base, dijo que los programas de recompensas para el 
extranjero también resultaron afectadas… Kardmatch recomendó a los 
usuarios los programas de cashback si buscan mayor claridad sobre lo que 
realmente obtienen de recompensa. Otra alternativa es considerar las 
tarjetas de crédito que ofrecen un reembolso en efectivo por las compras y 
que no toman en cuenta el valor del dólar para calcular las recompensas. 

REFORMA   
 

 

Disminuiría demanda de crédito a empresas  
La posible imposición de aranceles por parte de Estados Unidos a diversos 
productos mexicanos afectaría la demanda de crédito de las empresas, 
advirtieron varios especialistas. Sergio Ponce, director general de la Cámara 
de Comercio Estados Unidos-México, Capítulo Guanajuato, explicó que los 
aranceles provocan que las empresas pierdan activos y flujos de efectivo, 
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además de que aumentan los costos de producción Esto a su vez ocasionaría 
reducción en la oferta laboral y despidos, endeudamiento de parte de las 
empresas y reducción en la competitividad y valor agregado. "Sí es probable 
que la imposición de aranceles pueda afectar la demanda de crédito de las 
empresas en México", comentó el experto en entrevista este martes. 

REFORMA   
  

 

Resultados récord del 2024 impulsan las ambiciones de 
UniCredit  
UniCredit, segundo mayor banco italiano, registró una ganancia neta anual 
récord de 9,700 millones de euros, lo que refuerza la posición de su 
presidente, Andrea Orcel, de cara a las adquisiciones en su país y en 
Alemania. Orcel, nombrado hace cuatro años, lanzó en los últimos meses una 
oferta por su rival italiano, Banco BPM, y también aumentó la participación 
de UniCredit en Commerzbank, uno de los mayores prestamistas de 
Alemania. La ganancia neta del 2024 fue superior a la esperada por los 
analistas, que habían pronosticado 9,400 millones de euros, y mayor que el 
objetivo de UniCredit de superar los 9,000 millones. Sin embargo, en un 
contexto de recorte de tasas de interés, la utilidad neta del cuarto trimestre 
se redujo casi 30%, hasta 1,960 millones de euros. 

EL ECONOMISTA   
 

INFONAVIT: Garantía de equilibrio y bienestar para los 
trabajadores  
El Infonavit ha sido un pilar fundamental para mejorar la calidad de vida de 
millones de trabajadores, garantizando acceso a créditos para vivienda y 
protegiendo sus recursos. Su estructura tripartita ha demostrado ser un 
mecanismo eficaz de transparencia y equidad, evitando el desvío de fondos 
y asegurando el cumplimiento de su misión social. Para garantizar que los 
trabajadores y sus familias cuenten con una vivienda digna, la Constitución 
establece que este derecho debe cumplirse mediante las aportaciones 
empresariales a un fondo nacional de vivienda (...) Recientemente, el Senado 
de la República aprobó una reforma a la Ley del INFONAVIT que, aunque 
ajustada por la Cámara de Diputados para restablecer cierto equilibrio 
tripartito, aún presenta aspectos preocupantes. La creación de una empresa 
filial dedicada a la construcción de viviendas y el incremento del control 

https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250212/Nvo_211459633_7438.pdf
https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250212/Nvo_211459633_7438.pdf
https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250212/Nvo_211460149_7438.pdf
https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250212/Nvo_211460149_7438.pdf


gubernamental en la administración podrían afectar la eficiencia y 
transparencia del Instituto (...) Asimismo, resulta prioritario analizar el 
derecho de veto del Director General, ya que su uso podría restringir la 
eficacia del Consejo de Administración y la Comisión de Vigilancia en la toma 
de decisiones clave para el INFONAVIT, por lo que revisar y redefinir este 
mecanismo permitirá fortalecer la gobernanza del Instituto y garantizar un 
funcionamiento más transparente y equitativo. El modelo tripartito ha sido 
clave para el éxito del INFONAVIT, asegurando la asignación de millones de 
créditos y la protección del patrimonio de los trabajadores (...) 

EXCÉLSIOR   
 

Perfilan en comisiones de Cámara Alta aprobar hoy las 
reformas al Infonavit  
El grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de 
Senadores, anticipó Ricardo Anaya Cortés, votará en contra de la minuta por 
la que se reforma la Ley del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para 
los Trabajadores y la Ley Federal del Trabajo en materia de vivienda con 
orientación social, porque es "conflscatoria". "Adelanto, nuestro voto va a 
ser absolutamente en contra de esa reforma conflscatoria. Es una reforma 
que literalmente les roba sus ahorros a los trabajadores", afirmó el 
coordinador de la bancada senatorial panista. En el estado de cuenta de las 
afores, explicó, "hay un renglón que dice subcuenta de vivienda y ahí pueden 
estar acumulados 50,000, 200,000,800,000 pesos. Ese es dinero no del 
gobierno, es dinero de cada trabajadora y de cada trabajador". "Y esta 
reforma lo que pretende es que el Infonavit pueda disponer de esos recursos 
que no son suyos, meterlos a una empresa que a nadie le va a rendir cuentas, 
le llaman empresa filial", insistió. 

EL ECONOMISTA   
 

Crédito automotriz cerró el 2024 con crecimiento cercano a 
50%  
El 2024 fue un buen año para el crédito automotriz que otorga la banca 
comercial en México.  De acuerdo con información del Banxico, en diciembre 
este portafolio mostró un crecimiento real anual de 46.5 por ciento. 
Directivos de los bancos más importantes de los que operan en el país, han 
destacado recientemente el buen comportamiento del crédito automotriz 
en tiempos recientes, principalmente, por la llegada de más firmas, en 
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especial las asiáticas, que han incrementado la oferta y por lo tanto la 
colocación de crédito bancario de este tipo. Dentro del sector bancario, son 
seis las instituciones que dominan el mercado de crédito automotriz. A la 
cabeza se encuentra BBVA México, que cerró el 2024 con un portafolio de 
68,530 millones de pesos, contra los 53,358 millones de diciembre del 2023. 
Después de Inbursa se ubicó Banorte con una cartera de crédito automotriz 
de 53,431 millones de pesos (42,826 millones de diciembre del 2023); 
Santander con 48,732 millones (34,398 millones); Scotiabank con 26,584 
millones (19,148 millones), y HSBC con 15,246 millones (14,729 millones). 

EL ECONOMISTA   
 
 

Dile adiós al efectivo en las casetas; planea tu viaje por 
carretera con el telepeaje  
Es un sistema integrado por diversos actores, como operadores carreteros, 
empresas de cobro que actúan como medios de pago, entre otros. Este 
sistema utiliza tecnología de comunicación remota que permite realizar el 
pago de forma automática, sin necesidad de que el vehículo se detenga por 
completo, garantizando así un flujo vehicular, según información de PASE 
con datos de Caminos y Puentes Federales (Capufe). Quizá has notado que, 
mientras haces fila en la caseta de cobro para pagar tu peaje en efectivo, 
algunos vehículos en otra línea pasan en segundos. Esto sucede porque sus 
conductores utilizan un dispositivo conocido como Tag, que les permite 
abonar dinero antes del viaje mediante depósito, transferencia electrónica o 
tarjeta de crédito, haciendo que el pago del peaje sea automático vía 
descuento. 

EL ECONOMISTA   
 

Remate huérfano  
El 13 de febrero termina el plazo, que ya se había prorrogado 15 días, para 
que se registre el candidato para suceder a Julio Carranza en la ABM y hasta 
hoy no hay ninguno. Alguien que podría inscribirse es Emilio Romano, pero 
más son los que apuestan a que no lo hará por las mismas razones por las 
que Raúl Martínez Ostos retiró su intención. No sería una buena señal que el 
presidente de este gremio sea el CEO de Bank of America. Si no hay 
aspirante, se abre un mar de posibilidades que les comunicará el Padre del 
Análisis Superior (...)  

EXCÉLSIOR, columna Análisis Superior de David Páramo   
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Todo apunta a que Julio Carranza  
Todo apunta a que Julio Carranza no se quedará dos años más en la 
presidencia de la Asociación de Bancos de México. Era una salida para el 
gremio, tras de que la Secretaría de Hacienda vetara a Raúl Martínez-
Ostos. Como le platiqué antes que nadie, al de Barclays le cobraron una 
factura personal. Entre los banqueros se comenta que Rogelio Ramírez de la 
O no le perdonó que apoyara en su momento al entonces 
subsecretario Gabriel Yorio en su intento por quedarse en la posición de 
aquél. En ese cambio, el que sí tiene toda la actitud de liderar la asociación 
es el director de Bank of America, Emilio Romano, aunque todavía no se 
inscribe en el proceso. Tomás Ehrenberg, el director de Bx+, se bajó y 
buscará ser uno de los dos vicepresidentes del Grupo A (...)   
 

EL HERALDO DE MÉXICO, columna La 5ta Transformación de Darío Celis Estrada   
 

Crecer las transacciones con Visa  
Son tres días en que no sólo expertos sino comercios y especialistas en temas 
tecnológicos y financieros se reunieron en el Visa Latin America Sellers 
Summit 2025, en donde Eduardo Coello, presidente regional de Visa en 
América Latina y el Caribe, fue uno de los anfitriones, pero no sólo eso, sino 
que logró poner en perspectiva los avances en temas transaccionales para el 
futuro de los medios de pago y la entrada triunfal de la inteligencia artificial 
(IA) en conocer a los consumidores. Más allá de presentar un conjunto de 
soluciones para comercios, adquirentes y facilitadores de pago, el hecho es 
que hay mucho por hacer para lograr que el uso de medios electrónicos en 
las operaciones crezcan y el uso del efectivo vaya disminuyendo, ya que las 
ventajas de pagar con una tarjeta de crédito o débito son mucho mayores 
para todos. Pero en donde no hay que dejar de seguir la pista es que para un 
futuro más flexible, personalizado, simple y seguro, el uso de la inteligencia 
artificial será un factor clave para impulsar no sólo las ventas, sino conocer 
mejor a los clientes finales. (…)  
 

EL FINANCIERO, columna Moneda en el Aire de Jeanette Leyva Reus   
 

Juan Manuel Friederich  
Será el nuevo CEO de General de Seguros a partir del próximo 17 de febrero. 
En su nuevo cargo tendrá la misión de consolidar el proceso de 
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transformación tecnológica y operativa que la compañía aseguradora inició 
hace cinco años, con el objetivo de fortalecer su rentabilidad y 
competitividad en el mercado.  

REFORM, columna Capitanes   
 

Affinitas y el agiotista favorito  
A Vega se le conoce como jefe de dos empresas financieras, Maxiconfianza, 
SAPI, y de Préstamos Prendarios, a las que diversos testimonios involucran en 
una trama de despojo de bienes inmuebles a personas en apremios 
económicos. La trama habla de personas que, acosadas por falta de dinero -
cosa que ya no sucede en la 4T-, recurren a ambas financieras para obtener 
créditos prendarios garantizados con casas o departamentos: ya sabe usted, un 
préstamo pequeño con una garantía enorme (...)  Y señalan que ahí -sin darse 
por enterados- el personal de la notaría les introduce entre los documentos las 
fojas de un convenio de mediación con una fecha posterior a la solicitud de 
crédito (...) Sí, Afinnitas, la empresa de Jacques Lebois Mateos, el medio 
hermano del "pelado a extranjía" de Rodrigo Lebois Mateo que está señalado 
como artífice del megafraude de Unifin (...)  

LA RAZÓN, columna Gente Detrás del Dinero de Mauricio Flores   
 

 
 
 

ENTORNO ECONÓMICO  
 

 

Inflación anual se ubica en la meta de Banxico en 3 de cada 
4 estados del país  
Al inicio del 2025, México logró ubicarse dentro del objetivo de Banco de 
México (Banxico), de 3% +/- un punto porcentual, después de casi cuatro años. 
A nivel estatal, tres de cada cuatro entidades se colocaron en dicha meta de 
política monetaria. En total, 24 de las 32 entidades del país registraron una 
inflación inferior a 4%, que es el límite superior del objetivo del banco central, 
es decir, en la mayoría de los territorios estatales se está consiguiendo la 
estabilidad del poder adquisitivo de la moneda nacional. Baja California Sur fue 
la entidad que mostró la inflación anual más baja en México, de 2.17% en el 
primer mes de 2025; le siguieron, con una tasa inferior a 3%, Tlaxcala, Morelos, 
Sonora, Chiapas y Tabasco. Al otro extremo, ocho entidades se mantuvieron 
fuera del objetivo del Banco de México en enero pasado: Nayarit, Jalisco, 
Tamaulipas, Veracruz, Baja California, Quintana Roo, Yucatán y Colima. 

EL ECONOMISTA   
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Deuda pública repuntó en el 2024; cerró en 51.4% del PIB, 
nivel nunca antes visto  
La deuda pública, en su medida más amplia, repuntó en el 2024 en medio de 
un mayor endeudamiento para solventar los gastos de obras clave de 
infraestructura de la administración pasada, con lo cual se ubicó en un nivel 
nunca antes visto, de acuerdo con la información de la Secretaría de 
Hacienda y Crédito Público (SHCP). Al cierre del año pasado, el Saldo 
Histórico de los Requerimientos Financiero del Sector Público (SHRFSP), la 
deuda en su medida más amplia, se ubicó en un nivel de 51.4% del Producto 
Interno Bruto (PIB), algo que no se vio ni siquiera en el 2020, cuando fue la 
crisis económica y sanitaria por el Covid-19. De esta manera, en el sexenio 
pasado la deuda, como porcentaje del PIB, tuvo un crecimiento de 8.1 puntos 
porcentuales, pese a la promesa de un menor endeudamiento. 

EL ECONOMISTA   
 

T-MEC es un arma contra los aranceles  
Al rechazar los aranceles de 25% al acero y al aluminio anunciados por 
Donald Trump, la presidenta Claudia Sheinbaum defendió la integración 
económica que Norteamérica logró con el T-MEC. En su conferencia 
matutina, afirmó que su gobierno buscará aprovechar el tiempo para 
exponer a la administración del republicano las implicaciones negativas que 
tendría la imposición. "Buscando convencer al presidente de Estados Unidos, 
y a todo su gabinete, de que el tratado comercial que tenemos ha generado 
una integración económica que beneficia a EU, a México también, a Canadá. 
Es un argumento muy importante", aseguró Sheinbaum. El decreto fija el 12 
de marzo como fecha para que inicie la aplicación de las tarifas. "Entonces 
hay que aprovechar este tiempo para poder hablar con el gobierno de 
Estados Unidos", reiteró. 

EXCÉLSIOR   
 

En el 2025 podría detenerse la desinversión que prevaleció 
para México los años previos: IIF  
Los flujos de inversión de capitales hacia México se anticipan neutros para 
este año, lo que significa que se interrumpirán las salidas observadas entre 
el 2021 y el 2023, y no se ve una mejora significativa, proyectó el economista 
para América Latina del Instituto de Finanzas Internacionales (IIF, por su sigla 
en inglés), Martín Castellano. Si bien considera que el contexto permanecerá 
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incierto e incluso hostil para atraer inversiones de cartera a los mercados de 
América Latina, en general advirtió que el pragmatismo con el que se está 
conduciendo el Gobierno mexicano puede mejorar el sentimiento de los 
inversionistas para México. Al participar en un webinar organizado por el 
Fondo Latinoamericano de Reservas (FLAR, antes Fondo Andino de 
Reservas), observó que su escenario central sobre los posibles aranceles de 
Estados Unidos es que se aplicarán como una medida temporal y no 
generalizada. 

EL ECONOMISTA   
 

Avalan en San Lázaro Cuenta Pública 2022  
El pleno de la Cámara de Diputados aprobó con 329 votos a favor y 119 en 
contra, el decreto relativo a la Hacienda Pública Federal, correspondiente al 
ejercicio fiscal 2022, que se llevó a cabo durante el gobierno del expresidente 
Andrés Manuel López Obrador. En lo particular y en lo general, Morena y sus 
aliados aprobaron el Dictamen de la Comisión de Presupuesto y la Cuenta 
Pública. El diputado del PRI, Mario Zamora Gastélum, recalcó que el grupo 
parlamentario votaría en contra del Dictamen de la Cuenta Pública y destacó 
el caso de corrupción en Segalmex, el cual describió como el robo del siglo y 
el sobrecosto del Tren Maya. 

24 HORAS   
 

Durará cuesta ¡hasta mayo!  
La "cuesta de enero" se prolongará... hasta mayo. La inflación, la volatilidad 
del tipo de cambio, pagos de impuestos y derechos, así como la 
desaceleración económica que amenaza a los empleos serán las principales 
causas que provoquen que los mexicanos resientan el impacto de la "cuesta" 
todo el primer cuatrimestre, aseguró Héctor Iván del Toro Ríos, investigador 
del Departamento de Economía de la Universidad de Guadalajara. "El 
fenómeno (de la "cuesta" de enero) se daba porque en ese mes se deben 
cumplir compromisos fiscales e impuestos; sin embargo, las condiciones 
actuales han prolongado la presión financiera para muchas familias", explicó 
el especialista. Por ejemplo, las presiones inflacionarias han provocado que 
los precios de la canasta básica aumentaran 3.82 por ciento en enero 
respecto al mismo mes del año pasado, de acuerdo con datos del Instituto 
Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). 

REFORMA   
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Los ingresos por turismo registraron un récord en 2024  
Los ingresos totales de México por visitantes internacionales sumaron 32 mil 
956 millones de dólares en 2024, la cifra más alta de la que tengan registro 
el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) y el Banco de México 
(Banxico). Esos ingresos se consolidan como fuente de divisas, al rebasar en 
15.9% a las exportaciones petroleras. El gasto total de los visitantes 
internacionales que llegaron a México en diciembre pasado fue de 3.7 mil 
millones de dólares, un crecimiento anual de 9.0%, tasa menor al 11.0% 
reportado un mes antes. En 2024 el número total de visitantes 
internacionales, que incluye a turistas y excursionistas, alcanzó 86.4 millones 
de personas, mostrando un crecimiento de 15.5% respecto a 2023, pero con 
un rezago de 11.3% respecto a 2019, antes de la pandemia de Covid-19. 

EL UNIVERSAL   

Industria en México liga cuatro meses con retrocesos  
La debilidad en la actividad industrial se acentuó al cierre del año pasado y 
ligó cuatro meses consecutivos a la baja, arrastrada principalmente por el 
declive en la construcción. Los analistas avizoran que el sector mantendrá un 
débil desempeño en los próximos meses. En diciembre se contrajo 2.4 por 
ciento a tasa anual, luego de la contracción de 1.1 por ciento en el mes 
previo, de acuerdo con los registros del INEGI. Mes a mes reportó una 
contracción de 1.4 por ciento, la más significativa desde noviembre de 2023, 
en cifras ajustadas por estacionalidad. En todo 2024, la actividad industrial 
en México creció apenas 0.2 por ciento, muy por debajo del 3.4 por ciento 
reportado en 2023, y esta fue la cifra más baja desde el 2020. Solo la minería 
cayó en el año con 4.3 por ciento. "Hacia delante, esperamos que las 
manufacturas se mantengan relativamente estancadas, dada la vinculación 
con las manufacturas de EU que siguen mostrando atonía. De igual manera, 
esperamos que la desaceleración de la construcción continúe, ante la 
finalización de las obras insignia de la administración anterior", indicaron 
analistas de Banamex y prevén que todo el año la industria retroceda 1.0 por 
ciento. 

EL FINANCIERO   
 

Tasas de Cetes extienden bajas  
En la subasta primaria de valores gubernamentales de esta semana, las tasas 
que pagarán los Cetes extendieron la tendencia de baja generalizada por 
segunda semana consecutiva, alineándose a las expectativas de menores 
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presiones sobre la inflación y de mayores bajas en la tasa de política 
monetaria del Banco de México. La mayor reducción se registró en el 
rendimiento de los Cetes a 28 días, que ubicó su rendimiento en 9.35 por 
ciento anual, esto es, 30 puntos base menor a lo registrado siete días antes. 
Fue su nivel más bajo desde noviembre de 2022. A plazo de seis meses 
reportó una reducción de 20 puntos base, para quedar en 9.32 por ciento un 
nuevo mínimo desde la primera semana de agosto de 2022. 

EL FINANCIERO   
 

Bolsas mexicanas cierran en su mejor nivel en 5 meses  
El mercado de valores mexicano subió por cuatro días, a pesar de la 
incertidumbre que rodea el comercio internacional tras la imposición de 
aranceles. El principal índice de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el S&P/ 
BMV IPC, subió 0.99% para operar en 53,451.64 puntos, en tanto que el 
FTSE-BIVA, el indicador más representativo de la Bolsa Institucional de 
Valores (Biva), ganó 0.96% para ubicarse en 1,077.13 enteros. De esta 
manera, los índices mantuvieron su mayor nivel desde finales de septiembre 
de 2024. El mercado de valores estadounidense finalizó la jornada con 
desempeño mixto, ya que los inversionistas se muestran cautelosos frente al 
desarrollo de las tensiones comerciales y el futuro de las medidas monetarias 
en Estados Unidos. 

EL ECONOMISTA   
 

Grupo BMV aumentó 12% sus ingresos trimestrales  
El reporte del cuarto trimestre del 2024 resultó positivo para el Grupo Bolsa 
Mexicana de Valores, al aumentar sus ingresos en 119 millones de pesos o 
12% comparado con el mismo trimestre de 2023, al pasar de 1,018 millones 
de pesos a 1,138 millones de pesos. Los mayores ingresos transaccionales, la 
conversión de contratos de futuros por la nueva tasa de referencia y efecto 
cambiarlo favorable, el impacto positivo del tipo de cambio sobre los 
servicios dolarizados tras la depreciación del peso, fueron las principales 
causas de los resultados benéficos. Los gastos aumentaron 34 millones de 
pesos con relación al cuarto trimestre del 2023, principalmente por mayor 
gasto en personal, tecnología, custodia de activos en el extranjero. El EBITDA 
incrementó 13% y el margen EBITDA fue de 59 por ciento. La utilidad neta se 
expandió 14.5% en comparación anual, beneficiado por el positivo resultado 
operativo. 

EL ECONOMISTA   

https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250212/Nvo_211459568_7438.pdf
https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250212/Nvo_211459697_7438.pdf


 

Cae 63% utilidad de AMX en 2024  
El año pasado, América Móvil (AMX) obtuvo una utilidad neta atribuible a la 
participación controladora de 28 mil 308 millones de pesos, una caída de 
62.8 por ciento respecto a 2023, informó la empresa a la Bolsa Mexicana de 
Valores (BMV). Sin embargo, los ingresos totales de la compañía ascendieron 
a 869 mil 221 millones de pesos, un incremento anual de 6.5 por ciento, 
arroja el reporte. Asimismo, el flujo operativo de AMX creció 10 por ciento 
en el mismo periodo al pasar de 312 mil 361 millones a 343 mil 537 millones 
a de pesos. 

REFORMA   
 

Aeroméxico, con reconocimiento por puntualidad, evalúa ir 
a bolsa  
El director general de Grupo Aeroméxico, Andrés Conesa, reveló que 
continúan con el plan de regresar a cotizar a la Bolsa Mexicana de Valores 
(BMV); sin embargo, esperarán el momento idóneo para realizar su oferta 
pública y obtengan beneficios. Conesa también recibió del director general 
de Cirium, Jeremy Bowen, el trofeo que reconoce a Aeroméxico como la línea 
aérea con rutas internacionales más puntual del mundo de 2024, de acuerdo 
al On-Time Performance Review que realiza la consultora. El distintivo marca 
un hito en la historia del país, pues es la primera aerolínea de México en 
haber alcanzado esta posición. 

MILENIO DIARIO   
 

Canacero exhorta a tomar medidas para proteger a la 
industria nacional  
Los aranceles de 25 por ciento que anunció el lunes Estados Unidos al acero 
y aluminio afectarán gravemente a la industria siderúrgica y a toda la cadena 
metalmecánica de América del Norte, además de poner en riesgo la 
competitividad y la integración regional, advirtió este martes la Cámara 
Nacional de la Industria del Hierro y del Acero (Canacero). El organismo 
privado expresó su "profundo desacuerdo con la decisión unilateral del 
gobierno de Estados Unidos" y aseguró que el balance comercial del acero 
entre ambos países refleja un superávit de 2.3 millones de toneladas a favor 
de Estados Unidos, al cierre de 2024, por lo que no existe justificación para 
la imposición de las tarifas. 

LA JORNADA   
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Revisiones salariales tienen alza histórica  
La Secretaría del Trabajo informó que en las revisiones salariales 
contractuales de enero se registró un incremento real de 4.24 por ciento, la 
mayor cifra para un primer mes desde que hay registros disponibles, a partir 
de en 1988. Indicadores de la STPS muestran que en enero de 2024 se 
registró un alza salarial de 2.87 por ciento real. Willebaldo Gómez Zuppa, 
académico de la Facultad de Economía de la UNAM, explicó que las 
negociaciones salariales de este año tienen el coletazo del incremento al 
salario mínimo. "Es un porcentaje bastante atractivo que hablaría de una 
recuperación del poder adquisitivo". Agregó que gran parte de las empresas 
privadas aumentan sustancialmente los porcentajes para superar el salario 
mínimo y no caer en ilegalidad. En enero se negocian principalmente los 
salarios de manufactura intermedia, que son los más bajos, preciso. 

EL FINANCIERO   
 

Gravamen añade "costos y caos", acusa líder de Ford  
Los aranceles propuestos e implementados por el presidente Dónale Trump 
han añadido "un montón de costos y un montón de caos" aunque busquen 
fortalecer a la industria automotriz estadunidense, afirmó el presidente 
ejecutivo de Ford Motor, Jim Farley. Agregó que la imposición de tarifas de 
25 por ciento a las importaciones provenientes de México y Canadá tendrá 
un impacto nunca antes visto en la industria de Estados Unidos. El lunes, 
Trump decidió aplicar aranceles de 25 por ciento a las importaciones de 
acero y aluminio, que entrarán en vigor el 12 de marzo, "sin excepciones ni 
exenciones", incluidas las procedentes de sus vecinos y socios comerciales 
México y Canadá; además, expresó su intención de imponer gravámenes a la 
importación de vehículos procedentes de estos países. 

LA JORNADA   
 

Conago participará en la negociación del T-MEC  
Los gobernadores solicitaron al secretario de Economía, Marcelo Ebrard, que 
así como se dialoga con cámaras y asociaciones o industrias y sectores para 
coordinar la revisión del T-MEC, se establezca una Sección Conago en la 
estructura y calendario de negociaciones que sea de obligatoria consulta. 
Marina del Pilar Ávila, gobernadora de Baja California y presidenta de la 
Conago, comenta que a los estados fronterizos y otros con alta incidencia 
sobre posibles cambios del T-MEC o aplicación de aranceles y represalias 
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arancelarias (…) Comenta que, en el caso de Baja California, se está 
cambiando el concepto de maquiladora (integradora), por el de 
industrialización y generación de valor (…) También comentó que cada 
entidad está enviando las iniciativas de reforma al Poder Judicial estatal, 
como en el caso de Baja California, y la elección de jueces y magistrados se 
realizará en un proceso similar al federal, cuidando la calificación profesional 
de quienes pueden contender para juzgadores. Cabe anotar que, para el 
sector empresarial, la atención sobre los procesos de selección y elección 
locales son prioritarios, porque en los juzgados civiles se dirime 90% de 
litigios mercantiles y civiles, donde está el grueso de la recuperación de 
contratos (…)  

EXCÉLSIOR, columna Cuenta Corriente de Alicia Salgado   
 

 

México opta por negociar y no enfrentarse a Trump  
Ante la nueva amenaza de Trump de imponer aranceles de 25% a las 
importaciones de acero y aluminio de varios países entre ellos México y 
Canadá, la presidenta Sheinbaum insiste en su estrategia de mantener la 
cabeza fría y no amenazar a Estados Unidos con aplicar medidas de 
represalia a los que tenemos derecho porque estos aranceles que se 
aplicarían en marzo, violarían el T-MEC (…) Aunque Sheinbaum insiste en que 
México tiene su misterioso Plan B, seguirá en la línea del diálogo y 
negociación que como bien reconoció también Ebrard no podrá iniciar 
formalmente hasta la próxima semana cuando ya esté ratificado el 
nombramiento de Jamieson Greer como titular del USTR, la oficina de 
representación comercial de Estados Unidos. Efectivamente los aranceles al 
acero y aluminio, si realmente se aplican, implicarán presiones inflacionarias 
en Estados Unidos por los mayores costos en una amplia variedad de 
industrias desde construcción y automotriz hasta alimentaria y de bebidas 
por el uso de latas (…) El mercado cambiario no se asusta ya al parecer con 
las amenazas de Trump porque el dólar interbancario cerró en 20.53 pesos 
(…)  

24 HORAS, columna Desde el Piso de Remates de Maricarmen Cortés  
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México espera que EU rectifique en acero; Coca-Cola: fake 
news con IA; Aeroméxico  
Donald Trump está desatado y, lo peor, deja de guardar sentido económico. 
Un país decide imponer aranceles a un producto cuando se ve inundado de 
importaciones. Aquí es al contrario: México es el que se puede ver inundado 
de productos de acero y aluminio de Estados Unidos (...) El gobierno de 
Claudia Sheinbaum se encuentra confundido con la decisión, pues no guarda 
ningún sentido económico (...) De hecho, la industria, a través de la Cámara 
Nacional de la Industria del Hierro y Acero (Canacero), pide al gobierno 
mexicano responder con medidas arancelarias al posible daño a las 
exportaciones de acero mexicanas, valuadas en 2,100 millones de dólares 
(...) Marcelo Ebrard, secretario de Economía, mostró los datos en la 
mañanera: México tiene un déficit anual, en promedio, de 1.2 millones de 
toneladas de acero frente a EU. México importa más acero y aluminio de lo 
que exporta. Esto ha sido así desde el 2015 hasta el 2024. Estados Unidos 
nos exportó casi el doble de lo que nosotros les exportamos y, además, hay 
serias dudas de que lo haga de manera ordenada, es decir, el 27% de sus 
exportaciones a México pueden traer componentes asiáticos (...)  
 

EXCÉLSIOR, columna Activo Empresarial de José Yuste  
 

Pisa y Walmart, corrupción y evasión fiscal  
¿Quién es la nueva zarina anticorrupción en México? ¿Qué estrategia 
utilizará para combatir la corrupción en el país? ¿Qué perfil tiene? ¿Con qué 
medallas o méritos, en la administración pública, llega al máximo cargo para 
prevenir, detectar y sancionar actos de corrupción? Raquel Buenrostro es la 
nueva Secretaria Anticorrupción en México. Tiene una larga e impresionante 
carrera en el ámbito gubernamental; es economista y matemática. En el 
sexenio pasado, encabezó la poderosa oficialía mayor de la Secretaría de 
Hacienda. Le tocó enfrentar al poderoso oligopolio de laboratorios y 
empresas de distribución. Posteriormente, con toda la confianza del 
expresidente y derecho de picaporte en Palacio Nacional, fue designada Jefa 
del Servicio de Administración Tributaria (SAT), cargo en el que se ganó el 
mote de "Fiscal de Hierro" (…) Durante su gestión en el SAT en el año 2020, 
justo cuando el PIB cayó poco más del 8%, la recaudación aumentó un 1 por 
ciento. Ese año, México fue el único país en el mundo que subió la 
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recaudación, sin aumentar impuestos. En virtud de la regularización en el 
pago de los grandes contribuyentes logró cobrar 2.3 billones de pesos 
equivalentes a 2.4% del PIB (…)  

EL ECONOMISTA, columna Ricos y Poderosos de Marco A. Mares  
 

 

La estrategia inicial de Ebrard con EU  
Hasta ahora, la estrategia del secretario de Economía, Marcelo Ebrard, para 
con vencer a Estados Unidos de no atacar a México con aranceles ha 
funcionado. Y esperemos que siga funcionando (...) Hay varios aspectos a 
considerar: (1) El primero es que la ratificación de Howard Lutnick y Jamieson 
Greer han sido procesos lentos. Los mexicanos incluso han querido 
establecer contacto días atrás, pero los estadounidenses lo han rehuido (...) 
(2) El segundo es que esta vez parece que toda la estrategia del gobierno 
mexicano está basada en datos duros (...) (3) Tercero, México está llevando 
a la mesa ejemplos específicos de los beneficios de la integración comercial 
trilateral, como el caso del pistón de aluminio que Marcelo explicó ayer, y 
que transita ocho veces entre fábricas de la región. La estrategia de Ebrard 
basada en que México es deficitario frente a EU en cuanto al acero y aluminio 
se refiere —y que eso es suficiente razón para que esto nuevos aranceles no 
se impongan a nuestro país (...)   
 

EL HERALDO DE MÉXICO, columna Un Montón de Plata de Carlos Mota   
 

Trump y la 'teoría del loco"  
Donald Trump no es un negociador tradicional. Su estilo no sigue las reglas 
diplomáticas ni los protocolos esperados. Es un empresario que trasladó su 
estrategia de negocios a la política (…) El pasado 5 de febrero publicamos en 
este espacio un texto titulado "Lecciones para lidiar con Trump". Van algunas 
sugerencias adicionales. 1. No caer en el juego de las amenazas (…) La 
estrategia para neutralizar esta táctica es no reaccionar de inmediato (…) 2. 
Controlar la percepción pública (…) 3. No mostrar desesperación (…) 4. 
Resistir la "teoría del loco" (…) 5. Construir alianzas y negociar en bloque (…) 
6. Ofrecerle una victoria simbólica (…) Negociar con Trump no es fácil, pero 
tampoco es imposible obtener ventajas. Su estilo de presión extrema, 
amenazas y uso de la "teoría del loco" puede ser contrarrestado con 
paciencia, estrategia y un manejo inteligente de la percepción pública. No 
reaccionar a sus amenazas iniciales, controlar la narrativa mediática, evitar 
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mostrar desesperación, actuar en bloque y, cuando sea necesario, darle una 
victoria simbólica pueden marcar la diferencia entre ser aplastado en la mesa 
de negociación o salir con un acuerdo favorable (…)  
 

EL FINANCIERO, cColumna Coordenadas de Enrique Quintana   
 

 

Aranceles de EU al acero mexicano "se justifican" por China  
La imposición de aranceles al acero y al aluminio que exportan México y otros 
países a Estados Unidos, la cual comenzaría el 12 de marzo, tiene un solo 
objetivo: frenar el ingreso de productos asiáticos al país que gobierna Donald 
Trump (…) El "no se justifica" del secretario de Economía, Marcelo Ebrard, y 
de la presidenta Claudia Sheinbaum, encuentra su explicación -y 
justificación- en la triangulación de acero y aluminio provenientes de Asia, 
que se hace pasar por producto mexicano y luego se envía a Estados Unidos 
sin aranceles (…) Para muestra, las importaciones de acero y aluminio de 
Vietnam y Malasia han crecido cerca de 300% en los últimos dos años (…) Las 
exportaciones de acero de México a Estados Unidos representan apenas el 
2.5% de su consumo aparente, mientras que el país que gobierna Trump 
tiene el 16% de participación de mercado en el territorio nacional. Es claro 
que la preocupación viene porque China se las ha ingeniado para seguir 
enviando sus productos al mercado estadounidense mediante países como 
México (…)  
 

EL UNIVERSAL, columna Historias de NegoCEOs de Mario Maldonado   
} 

 

México, tan vulnerable a Estados Unidos como hace 18 años  
A nueve días de la tregua arancelaria en América del Norte (...) el país se 
volvió más sensible a las políticas que lleve a cabo su principal socio 
comercial. A lo largo de 2024, los productos con la etiqueta Made in México 
que cruzaron hacia Estados Unidos estuvieron valorados en 513 mil millones 
de dólares y significaron 83.1% de todas las exportaciones mexicanas, según 
datos que Banxico publicó esta semana La última vez que México dependió 
tanto de la nación que gobierna Donald Trump fue hace 18 años, cuando 
depositó en el mercado estadounidense 84.7% de sus ventas (...)  
 

EL UNIVERSA, columna Desbalance   
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ENTORNO POLÍTICO  
 

 

Falso, el déficit comercial de EU con México en acero: 
Ebrard  
Si se llega a imponer el 25% de aranceles a acero y aluminio a partir del 12 
de marzo por parte de Estados Unidos a México, sería como "un balazo en el 
pie", advirtió el titular de la Secretaría de Economía, Marcelo Ebrard 
Casaubon. Durante su intervención en la conferencia "La Mañanera del 
Pueblo", encabezada por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, 
el funcionario puntualizó que la medida anunciada por el presidente de 
Estados Unidos, Donald Trump, "es un caso muy inusual", porque se estaría 
imponiendo una tarifa a un país que importa más acero y aluminio de 
Estados Unidos, que lo que México le exporta. México es el principal destino 
de las exportaciones siderúrgicas totales de Estados Unidos representando 
el 52% de sus exportaciones globales al cierre de 2024. 

LA CRÓNICA DE HOY   
 

Espionaje de EU busca presionar a México y escalar lucha 
antinarco  
El Gobierno de México prevé una escalada de acciones militares y de 
inteligencia de Estados Unidos en la frontera, con el objetivo de vigilar a los 
cárteles de la droga. De acuerdo con un análisis de alto nivel al que tuvo 
acceso El Universal, el incremento de estas operaciones fronterizas 
estadounidenses buscan presionar al Gobierno mexicano para aceptar 
concesiones en seguridad. Durante la conferencia matutina, el secretario de 
la Defensa, Ricardo Trevilla, reconoció el sobrevuelo de aeronaves de 
Estados Unidos en espacio aéreo internacional cerca de México, en los cuales 
no descartó la posibilidad de que se haya realizado espionaje a cárteles 
mexicanos, luego de que este diario publicó ayer que el Gobierno 
estadounidense ha aumentado la vigilancia a organizaciones criminales y el 
trasiego de drogas, con base en información proporcionada por los 
narcotraficantes Ismael El Mayo Zambada y Ovidio y Joaquín Guzmán, Los 
Chapitos, reveló a esta casa editorial una fuente del Departamento de 
Justicia. El Senado concedió la autorización a la presidenta de México, 
Claudia Sheinbaum, para que permita el ingreso al territorio nacional de 10 
elementos del ejército de Estados Unidos para que participen en la actividad 
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de adiestramiento denominada "Fortalecer la capacidad de las fuerzas de 
operaciones especiales de la Secretaría de Marina" en Campeche, del 17 de 
febrero al 28 de marzo. 

EL UNIVERSAL   
 

Sedena no descarta espionaje de aviones  
El secretario de la Defensa, Ricardo Trevilla, advirtió ayer que no puede 
descartar la posibilidad de que aeronaves militares de Estados Unidos estén 
realizando labores de espionaje durante los sobrevuelos que han realizado 
en torno al territorio nacional. Durante la mañanera de la presidenta Claudia 
Sheinbaum, el General admitió no tener conocimiento sobre los objetivos de 
los aviones estadounidenses que han sido vistos en las últimas semanas, en 
espacio aéreo internacional, pero cerca del país. El secretario fue 
cuestionado sobre un reporte de la cadena CNN en el que se aseguró que la 
administración Trump intensificó drásticamente los vuelos militares de 
espionaje en la frontera con México y el Mar de Cortés, enfocados en 
operaciones de los cárteles del narco. Citando a tres funcionarios 
estadounidenses, detalló en un reportaje que los vuelos militares de 
espionaje en la zona fronteriza con México pasaron de sólo uno al mes a por 
lo menos 18 vuelos en un período de 10 días, entre fines de enero y 
principios de febrero. 

REFORMA   
 

Era un "catálogo de falsedades" contra Cienfuegos, sostiene 
Gertz  
Las acusaciones de la Administración de Control de Drogas (DEA, por sus 
siglas en inglés) contra el general Salvador Cienfuegos, exsecretario de la 
Defensa Nacional (Sedena), por presuntos vínculos con el narcotráfico y 
lavado de dinero, fueron sólo "un catálogo de falsedades", afirmó el fiscal 
general de la República, Alejandro Gertz Manero. Dijo que "es falso" que el 
gobierno del expresidente López Obrador haya solicitado a las autoridades 
estadounidenses detener las investigaciones contra el militar. Aseguró que 
no hay una sola prueba que demuestre que se buscó proteger al extitular de 
la Sedena. Además, el fiscal Gertz Manero remarcó que es falso que el 
Gobierno de México haya pedido a las autoridades de Estados Unidos que 
en México se llevara a cabo esa investigación. 

EL FINANCIERO   
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Nueva DEA ve a México como campo de terroristas y narcos  
El ex agente antidrogas Terrance Cole fue designado por Donald Trump como 
próximo titular de la Administración para el Control de Drogas (DEA, por su 
sigla en inglés), desde donde encabezará la cruzada de la Casa Blanca contra 
el narco mexicano si es confirmado por el Senado. Terry Cole es un veterano 
funcionario que asegura que los cárteles mexicanos son una plaga que pone 
en riesgo la seguridad de EU y culpa a las "fronteras abiertas" de propiciar la 
entrada de las drogas a su territorio. Afirma incluso que México se ha 
convertido en una especie de campo de entrenamiento, donde 
combatientes de otros países han llegado para adiestrar a los cárteles. 
Aunque se retiró de la DEA en 2020, Cole se ha mantenido activo en el 
seguimiento de las operaciones de los cárteles, a través de la publicación de 
sus cuentas personales de escenas de grupos criminales operando en 
territorio mexicano. 

MILENIO DIARIO   
 

Expulsó EU menos paisanos en 2024 respecto a 2022 y 2023: 
SG  
Después de no actualizar las estadísticas migratorias desde noviembre 
pasado, la Unidad de Política Migratoria de la Secretaría de Gobernación 
presentó el balance de deportaciones de connacionales indocumentados 
desde Estados Unidos. Ya con todas las cifras, el año pasado concluyó con 
206 mil 233 repatriados, es decir, 8 mil 605 menos que en 2023, cuando se 
registraron 214 mil 838, lo que significa una disminución de 4 por ciento. 
También fue inferior a 2022, cuando hubo 258 mil expulsiones, pero superó 
los reportes de 2021, cuando hubo 160 mil 689, y de 2020, con 184 mil 402. 
En tanto, de los casos de 2024, reportados antes del inicio del nuevo 
gobierno de Donald Trump, 159 mil fueron varones y 46 mil mujeres. 

LA JORNADA   
 

Bajó 12% la incidencia de homicidios en este gobierno  
Desde que comenzó esta administración, la incidencia de homicidios en el 
país se redujo 12 por ciento, al pasar de un promedio diario de 86.9 víctimas 
en septiembre a 76.5 en enero, informó la titular del Secretariado Ejecutivo 
del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Marcela Figueroa. Comparado 
con 2018, el descenso en asesinatos suma 23.8 por ciento, pues en ese año 
cerraron en 100.5. En la conferencia presidencial informó que siete 
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entidades concentran 53 por ciento de los homicidios en todo el país: 
Guanajuato, Baja California, estado de México, Chihuahua, Sinaloa, 
Michoacán y Jalisco. Sin embargo, destacó que en seis de estas entidades se 
reporta una tendencia a la baja, con excepción de Guanajuato, que registró 
un incremento de 23 por ciento, al pasar de 9.6 homicidios diarios en 
septiembre a 11.4 en enero. 

LA JORNADA   
 

Van 11 mil 600 detenidos por delitos de alto impacto  
El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, 
destacó que en lo que va del sexenio las fuerzas federales han detenido a 11 
mil 600 personas relacionadas con delitos de alto impacto. En la conferencia 
de prensa matutina en Palacio Nacional, el funcionario apuntó que, en ese 
lapso —del 1 de octubre de 2024 al 9 de febrero de este año— se han 
asegurado 102 toneladas de droga, incluyendo mil 210 kilogramos y un 
millón 266 mil 750 pastillas de fentanilo. Además, García Harfuch resaltó que 
se han decomisado 5 mil 692 armas de fuego. "Para combatir la producción 
de drogas en los estados de Baja California, Durango, Estado de México, 
Guanajuato, Guerrero, Hidalgo, Michoacán, Nayarit, Puebla, Querétaro, 
Sinaloa, Sonora y Tlaxcala, personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, 
de la Secretaría de Marina, de la Fiscalía General de la República, de la 
Secretaria de Segundad y Protección Ciudadana y el Centro Nacional de 
Inteligencia han desarticulado y desmantelado 192 laboratorios clandestinos 
para la elaboración de metanfetaminas", destacó. 

MILENIO DIARIO   
 

Asesinan a madre buscadora  
Sofía Raygoza Ceballos, madre buscadora de Zacatecas, fue asesinada y su 
cuerpo encontrado dentro de un vehículo, que aparentemente conducía, en 
una comunidad rural del municipio de Villanueva, confirmó la fiscalía estatal. 
Raygoza cobró notoriedad en febrero del 2023 al encarar a las autoridades 
del municipio de Jerez para exigir la búsqueda de su hija Frida Sofía. Esta 
protesta desencadenó la creación de protocolos entre los Ayuntamientos y 
la fiscalía estatal, con el que se da atención inmediata a los familiares de las 
víctimas para que realicen las denuncias correspondientes. 
 

EL HERALDO DE MÉXICO   
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Detenido, piloto de Chapitos  
El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, 
informó que las fuerzas federales detuvieron a Mauro Alejandro "N", alias El 
Jando, piloto de confianza de Los Chapitos, una facción del Cártel de Sinaloa 
que encabezan familiares de Joaquín Cuzmán Loera El Chapo, ex líder de la 
organización criminal y preso en Estados Unidos. En la mañanera, el 
responsable de la seguridad nacional indicó que el detenido fue identificado 
como piloto aviador y operador clave del Cártel de Sinaloa. En el marco de la 
Estrategia Nacional de Seguridad y con trabajos de inteligencia militar, con 
apoyo del Centro Nacional de Inteligencia, la Marina, la FGR y la SSPC se logró 
la detención de Mauro Alejandro "N", el pasado sábado 8 de febrero de 2025 
en un operativo de fuerzas federales en Culiacán, en la acción perdió la vida 
un elemento del Ejército mexicano. 

EL HERALDO DE MÉXICO   
 

Plagió narco también a Alcalde de Jalisco  
El Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) no sólo plagió a la esposa del 
alcalde de Villa Hidalgo, Jalisco, Brenda Montañez, sino al propio edil, a su 
hijo y a tres personas más. "Hemos pasado una semana de angustia, muy 
horrible, porque primero fue el hijo (de mi esposo Jaime Cruz Villalpando) y 
luego mi esposo y dos personas, y luego soy yo y mi vecinito. Pero ellos sólo 
querían aclarar las cosas", dijo Montañez en entrevista para el medio JLM 
Noticias. El hijo del alcalde organizó la presentación de Oscar Maydon en la 
Feria de Aguascalientes, pero el evento fue cancelado tras la aparición de 
mantas en las que se hablaba de lavado en favor del Cártel de Sinaloa. 

REFORMA   
 

Matan en Veracruz a trabajadores de CFE  
Cuatro trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad de este municipio 
veracruzano fueron plagiados y posteriormente asesinados. Sus cadáveres 
fueron arrojados en el tramo El Amate-Acatlán de Pérez Figueroa, Oaxaca. 
Entre las víctimas fue identificado Fernando Alba Vera, líder local del 
Sindicato Único de Trabajadores Electricistas de la República Mexicana 
(SUTERM). De acuerdo con lo informado por las autoridades, los cadáveres 
presentaban huellas de violencia extrema y estaban vendados. Horas antes 
fueron secuestrados en calles de esta cabecera municipal, cuando realizaban 
su trabajo en cuadrilla. La camioneta de la CFE fue localizada abandonada. 
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La Fiscalía de Oaxaca inició una investigación en conjunto con autoridades 
del estado de Veracruz, pues cabe mencionar que en 2016 Fernando Alba 
Vera fue víctima de un atentado cerca de su vivienda. 

EXCÉLSIOR   
 

Rechazan ¡por agua! a petróleo mexicano  
Refinerías estadounidenses están rechazando los envíos de México debido a 
que el crudo no es apto para producir gasolina y diesel por su alto contenido 
de agua. Por esa razón, entre quejas, han decidido recurrir a Canadá y 
Colombia para abastecerse del crudo que requieren, aunque esto 
incrementa los precios. Es el caso de las refinerías de Texas y Luisiana que 
están exigiendo descuentos y quejándose repetidamente del alto contenido 
de agua en el crudo que actualmente llega de México, según personas con 
conocimiento de la situación que pidieron no ser identificadas citando 
conversaciones privadas, conforme un reporte de Bloomberg. Esta situación 
ha puesto a los fabricantes de combustibles estadounidenses en estado de 
alarma, ya que México es el mayor proveedor de crudo de ese país, después 
de Canadá. De acuerdo con las fuentes, el crudo Maya se entrega con hasta 
un 6 por ciento de contenido de agua, seis veces más de lo permitido en la 
industria. 

REFORMA   
 

Envejecen los campos de Pemex  
Ante el envejecimiento de los campos de Pemex, es necesario inyectar una 
mayor cantidad de agua para mantener la presión y continuar con la 
extracción de hidrocarburos, lo que ha contaminado los recursos con agua y 
sal. "La primera razón del exceso de agua es el agotamiento natural de los 
campos, especialmente de los de la Sonda de Campeche, donde los barriles 
que se extraen ya son más de agua que de aceite", afirmó Gonzalo Monroy, 
de la consultora GMEC. 

REFORMA   
 

"De risa", que el TEPJF pida excluir a cuatro ministros de la 
discusión  
El ministro Javier Laynez aseguró que "es de risa" la solicitud del Tribunal 
Electoral federal (TEPJF) para que cuatro de 10 ministros de la Suprema Corte 
se excusen de la discusión de una facultad de atracción sobre la reforma 
judicial, a realizarse mañana. Y es que, aseguró, no sólo cuatro, sino todos 
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los ministros ya se han pronunciado, a favor o en contra de la reforma 
judicial, por lo que pretender excluir a cuatro es un despropósito. Lo que 
discutirá la Corte es una solicitud de facultad de atracción solicitada por el 
Tribunal Colegiado del Trigésimo Segundo Circuito y el Comité de Evaluación 
del Poder Judicial, entre otros, quienes piden que el Alto Tribunal se 
pronuncie sobre los alcances de las suspensiones de amparo dictadas por 
dos jueces contra la reforma judicial. 

EL FINANCIERO   
 

 

Rechazan en SCJN revertir cambios a norma electoral  
Al no alcanzarse la mayoría calificada de votos, el pleno de la Suprema Corte 
de Justicia de la Nación (SCJN) desestimó la petición del partido Movimiento 
Ciudadano (MC) de declarar la invalidez de un artículo de la Ley General del 
Sistema de Medios de Impugnación en Materia Electoral. El artículo 80, 
numeral 1, inciso i), párrafo segundo, analizado bajo la ponencia de Alberto 
Pérez Dayán, quien propuso su invalidación, establece que "no operará la 
suplencia de la queja" en los juicios promovidos por los ciudadanos que 
consideren "que se violó su derecho político-electoral de ser votado o votada 
a alguno de los cargos del Poder Judicial de la Federación electos por 
votación libre, directa y secreta". De ahí que la disposición impugnada 
continuará vigente en sus términos. 
 

EL ECONOMISTA   
 

 

Ultima Senado detalles de la relación de candidatos al PJ  
La Mesa Directiva del Senado entregará hoy al Instituto Nacional Electoral 
(INE) los listados de candidatos a juzgadores seleccionados por los tres 
poderes de la Unión en la fecha límite, ya que debieron hacer ajustes para 
incluir a los jueces, magistrados y ministros que tienen pase directo a la 
elección del 1º de junio. Se trata de jueces, magistrados y ministros que se 
inscribieron para ser parte de ese proceso electoral y de acuerdo con lo 
establecido en la reforma judicial no tenían que pasar por el proceso de 
selección, sino ir directamente a la boleta. El presidente del Senado, Gerardo 
Fernández Noroña, explicó que todavía ayer debieron ajustar los listados, 
toda vez que "queremos ser absolutamente escrupulosos para garantizar 
que toda persona que tiene el derecho de ir al proceso no quede excluida". 
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Uno de los temas a discusión fue el del Consejo de la Judicatura Federal, ya 
que había quien consideraba que no deberían ir directamente a la boleta, ya 
que ese órgano desaparecerá y en su lugar entrará en funciones el Tribunal 
de Disciplina Judicial. 

LA JORNADA   
 

México se ve como un país más corrupto  
La difusión de casos de posible colusión entre el crimen organizado y los 
gobiernos contribuyó a que México obtuviera el año pasado su peor 
resultado en el Índice de Percepción de la Corrupción desde 2012. En 2024, 
último año del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, el país obtuvo 26 
puntos de 100 posibles, colocándose en el puesto 140 de 180 países 
evaluados, informaron Transparencia Internacional y Transparencia 
Mexicana. A este resultado (obtenido mediante encuestas a especialistas, 
analistas de riesgo financiero, personalidades de la academia y los negocios) 
contribuyeron el creciente número de casos de corrupción a nivel estatal que 
involucran al crimen organizado, y a cada vez más reportes de organismos 
de control y fiscalización sobre la contratación de empresas fantasma, 
factureras o vinculadas con el crimen organizado en los tres niveles de 
gobierno. 

EL SOL DE MÉXICO   
 

Premian a Sheinbaum como "Política del Año"  
La presidenta Claudia Sheinbaum recibió el Premio Lidera 2025 como 
"Política del Año", por su liderazgo transformador y por ser una inspiración 
para millones de mexicanos. El organizador del evento, Raúl Ferráez, 
presidente de FCO Group y Líderes Mexicanos, indicó en entrevista con El 
Financiero que en tan solo unos meses del gobierno de Sheinbaum se nota 
una evolución en el manejo del país. "El estilo de nuestra Presidenta es muy 
diferente y se está notando, tuvimos la oportunidad de anunciarle que 
resultó ganadora y nos comentó que para ella es muy honroso, estamos 
viviendo un tiempo histórico, con nuestra primera Presidenta mujer", dijo. 

EL FINANCIERO   
 

Saturan aduanas  
Decenas de tráileres saturaban ayer la zona que rodea al puerto fronterizo 
de Mesa de Otay, al norte de esta ciudad, desde el bulevar industrial hasta 
el extremo oeste en la colonia Libertad, debido a la actualización de un 
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software de la Aduana. Sumando ambos sentidos, los tractocamiones y 
automóviles particulares en esa zona están atrapados a lo largo de 8 
kilómetros, haciendo entre una y dos horas en el trayecto de 4 kilómetros. 
Los camiones de carga avanzan lentamente por alrededor de la garita de 
Mesa de Otay, y recorren el bulevar Bellas Artes, la avenida Aeropuerto y 
llegan hasta la glorieta Libertad, para dar vuelta y regresar a la zona aduanal 
cercana a la garita. Los tráileres saturan dos de los tres carriles destinados 
para circulación, en ambos sentidos. Hasta las 13: 00 horas del martes, 
tiempo de Tijuana, no había agentes de tránsito apoyando en la zona. El 
tráfico afecta también a quienes se dirigen al aeropuerto de la ciudad, que 
se ubica justo en medio del caos vehicular. El ayuntamiento de Tijuana, en 
Baja California, informó en un comunicado que la Aduana de Tijuana se 
encuentra actualizando su sistema de software. 

REFORMA   
 

Exigen un alto a la violencia vicaria  
Vestidas de novia, mujeres de 15 colectivos protestaron en contra de la 
violencia vicaria y pidieron a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de 
la Nación (SCJN) que resuelvan de fondo la violencia sistémica que el Estado 
mexicano ha ejercido por décadas contra madres y sus hijos. Entregaron 
formalmente la petición para que la SCJN atraiga el "caso 992", emblemático 
de la violencia sistémica en contra de las mujeres violentadas por su esposo, 
concubino, pareja, novio, acompañante o tutor, puesto que en instancias 
judiciales inferiores de impartición de justicia no han obtenido respuestas. 
Ingrid Tapia, abogada y activista, explicó que a través de dos amicus curiae 
solicitan la modificación de siete criterios judiciales en un solo asunto. Entre 
sus demandas, piden reconocer el derecho de toda madre de poner a salvo 
a sus hijos y a su persona, y el derecho de toda mujer a administrar y percibir 
las ganancias de los bienes obtenidos por su propio trabajo. 

EL UNIVERSAL   
 

Aprueban ingreso de 10 marines de EU  
El Pleno del Senado avaló por unanimidad la solicitud del Ejecutivo Federal 
para el ingreso a México de 10 integrantes del Ejército de Estados Unidos 
para que participen en el adiestramiento de fuerzas de operaciones 
especiales de la Secretaría de Marina (Semar). Con 107 votos a favor y 
ninguno en contra, la Cámara alta avaló que los miembros del Ejército de 
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Estados Unidos asistan al adiestramiento del 17 de febrero al 28 de marzo 
en el Centro de Capacitación y Adiestramiento Especializado de Infantería de 
Marina, ubicado en San Luis Carpizo, Campeche. Desde enero, la presidenta 
Claudia Sheinbaum solicitó el ingreso de los 10 elementos estadounidenses 
para participar en el adiestramiento "Fortalecer la capacidad de las fuerzas 
de operaciones especiales de la Semar". 

EL HERALDO DE MÉXICO   
 

 

Morena y aliados en San Lázaro avalan cuenta pública 2022  
Con el voto de Morena y sus aliados, la Cámara de Diputados validó ayer la 
Cuenta Pública 2022, tras una discusión en la que la mayoría defendió que 
en ese año el gobierno practicó un manejo "transparente y responsable" de 
los recursos públicos, mientras la oposición denunció que el erario se utilizó 
con "opacidad y despilfarro", especialmente en las "obras emblemáticas" de 
la pasada administración. La presidenta de la Comisión de Presupuesto y 
Cuenta Pública, Merilyn Gómez Pozos (Morena), expuso el dictamen de la 
Comisión de Presupuesto, que se aprobó por 329 votos en favor de Morena 
y sus aliados y 119 en contra de los partidos Acción Nacional (PAN), 
Revolucionario Institucional (PRI) y Movimiento Ciudadano. 

LA JORNADA   
 

Avanza juicio político contra el gobernador de Nuevo León  
La Comisión Anticorrupción del Congreso de Nuevo León, a cargo de la 
legisladora Lorena de la Garza, avaló la procedencia de solicitud de dos 
juicios políticos en contra del gobernador Samuel García Sepúlveda, derivado 
de las anomalías electorales en las elecciones del 2 de junio de 2024, de 
acuerdo con la solicitud. Además, se aprobó aplicar la sanción contra el 
mandatario por influir en el pasado proceso electoral en redes sociales, 
ordenamiento del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 
(TEPJF). El fallo contó con seis votos a favor del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) y del Partido Acción Nacional (PAN) y tres en contra de 
Movimiento Ciudadano, Partido Verde (PVEM) y Morena. Ante ello, la 
Dirección Jurídica solicitó a García Sepúlveda, de forma personal y por 
estrados, un informe detallado con su defensa, el cual fue agendado para el 
próximo jueves 20 de febrero, a las 16:00 horas. 

24 HORAS   
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En Oaxaca intentan desactivar protestas ligando a 
descontentos con grupos guerrilleros  
Sin consulta previa y con el uso de grupos de choque de la denominada 
Catem Joven, que controlan los hermanos Juan Yavhé e Iván Luis Villaseca, el 
gobierno de Salomón Jara comenzó la construcción de un basurero regional 
en un terreno de tres hectáreas en la colonia Jerusalén, en Santa Cruz 
Xoxocotlán. Pretende que ahí se disponga el manejo de 850 toneladas de 
desechos al día generados por ese municipio, la capital oaxaqueña y Santa 
Lucía del Camino. La promesa a los vecinos es que será un basurero "como 
el del río Hudson, de Nueva York", aunque no se les precisa en qué sentido 
ni a qué vertedero se refieren. Ante obras, los vecinos mantienen sus 
protestas. La más reciente fue realizada el viernes pasado, porque en la zona 
hay tres pozos de agua potable, alrededor hay escuelas, una clínica del IMSS-
Bienestar, el bosque de El Tequio -que colinda con el aeropuerto- está a 600 
metros, todavía hay asentamientos de cartón y madera, lotes en venta e 
incluso sembradíos de alfalfa y maíz, y habita fauna de la región. La vivienda 
más cercana al basurero está a 40 metros y el río Atoyac -que sólo lleva aguas 
negras- está a 200 metros. Además del riesgo de contaminación del suelo y 
el aire, otra preocupación de la comunidad es qué ocurrirá si, en la 
temporada de lluvias, el río se desborda y se inunda la planta. 

LA JORNADA   
 

Cubanos y soviéticos fueron los más espiados por la CIA en 
México  
Durante buena parte de los años 60 la CIA trabajó con los gobiernos 
mexicanos no sólo para espiar a los diplomáticos soviéticos y cubanos en la 
Ciudad de México, sino también a opositores políticos de los presidentes 
Adolfo López Mateos y Gustavo Díaz Ordaz y exiliados políticos de otros 
países, pero no se ha revelado todo sobre esta colaboración; eso ahora 
puede cambiar. Muchos más documentos de la CIA ofreciendo detalles de la 
colaboración con presidentes mexicanos en los 60 que han permanecido 
secretos por más de 60 años podrían ser divulgados próximamente como 
resultado de la orden del presidente Donald Trump de hacer público "todo 
documento" relacionado con el asesinato del presidente John F. Kennedy. 
 

LA JORNADA   
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ENTORNO ECONÓMICO Y POLÍTICO INTERNACIONAL  
 

 

Fed, sin motivos para apresurar recortes: Powell  
Con una postura monetaria menos restrictiva y una economía fuerte, no se 
tienen que apresurar los ajustes a la tasa, ya que de hacerlo demasiado 
rápido o en exceso se podría obstaculizar el avance del entorno inflacionario, 
señaló Jerome Powell, presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos 
(Fed). En una audiencia ante la Comisión de Banca, Vivienda y Asuntos 
Urbanos del Senado de Estados Unidos calificó como "sólido" el mercado 
laboral y a la economía estadounidense como "fuerte", por lo que insistió en 
que la tasa está en un buen nivel y no hay razón para apresurarse a reducirla. 
Reconoció que bajar muy lento la moderación monetaria podría debilitar 
indebidamente la actividad economica y el empleo. Por ello, será importante 
hacer una evaluación de datos, la evolución de las perspectivasy el balance 
de riesgos. 

EL FINANCIERO   
 

Consumidores tienen protección nula ante cierre de la 
CFPB: Powell  
Jerome Powell, presidente de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, 
advirtió que ningún regulador federal ha intervenido para proteger a los 
consumidores de la mala conducta financiera tras la reciente decisión de la 
Casa Blanca de pausar todo el trabajo no esencial en la Oficina de Protección 
Financiera del Consumidor (CFPB, por su sigla en inglés).  Powell expresó, al 
Comité Bancario del Senado, que actualmente "no hay otra agencia federal" 
que haga el trabajo de regulación de la CFPB tras la reciente decisión de la 
administración del mandatario estadounidense, Donald Trump, de pausar las 
operaciones en la agencia. La CFPB fue creada a raíz de la crisis financiera 
mundial del 2008, y sirve como guardián de una variedad de asuntos de los 
consumidores que van desde hipotecas hasta tarjetas de crédito y cobro de 
deudas. 

EL ECONOMISTA   
 

Advierten en EU efecto 'devastador' de aranceles  
Jim Farley, director ejecutivo de Ford Motor, advirtió que los aranceles del 
25 por ciento propuestos por Donald Trump para Canadá y México podrían 
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'arruinar' la industria automotriz estadounidense, añadiendo costos por 
hasta 60 mil millones de dólares al sector. En una conferencia automotriz, el 
ejecutivo dijo que esto beneficiaría a competidores europeos y asiáticos que 
no enfrentarían tarifas similares, mientras que los consumidores 
estadounidenses podrían ver un aumento de 3 mil dólares en el precio de los 
vehículos nuevos. Farley expresó preocupación por el impacto negativo de 
los aranceles en la industria y destacó que, aunque Trump busca fortalecer 
la producción nacional, hasta ahora estas medidas solo han generado costos 
y caos. 

EL FINANCIERO   

Decisiones de Trump afectan las acciones de las grandes 
mineras  
Las acciones de las principales mineras que cotizan en Bolsa registraron 
pérdidas este martes, arrastradas por la imposición de Donald Trump, 
presidente de Estados Unidos, de aranceles de 25 por ciento a las 
importaciones de acero y aluminio. Además, dicha acción comercial del 
magnate estadunidense derrumbó el precio de los futuros de los metales en 
los mercados financieros. En la Bolsa de Metales de Londres, el aluminio a 
tres meses bajó 0.8 por ciento, a 2 mil 637 dólares la tonelada métrica; 
mientras el cobre cayó 0.9 por ciento, a 9 mil 361.50 dólares. De acuerdo con 
datos de la Bolsa Mexicana de Valores, las acciones de Grupo México, uno 
de los principales productores de cobre del mundo, cayeron 0.54 por ciento, 
equivalente a un valor de mercado de 4 mil 515 millones de pesos; mientras 
Fresnillo, filial de Peñoles, perdió 1.43 por ciento en la Bolsa de Londres. 

LA JORNADA   
 

Meta hila 17 días de alza bursátil: Bloomberg  
Las acciones de Meta, matriz de Facebook e Instagram, cerraron en 719.80 
dólares, un aumento de 0.33 por ciento, con lo que hila 17 días de racha 
alcista. De acuerdo con datos de Bloomberg, el repunte representó la racha 
ganadora más larga de cualquier componente del índice Nasdaq. Indicó que 
esto se vio impulsado por diversas noticias, en ellas, que en enero Mark 
Zuckerberg dijo que planeaba invertir hasta 65 mil millones de dólares 
enproyectos de inteligencia artifíciaL Además, el director ejecutivo realizó 
algunos cambios de alto perfil para alinear sus políticas con las del gobierno 
de Donald Trump. 

MILENIO DIARIO   
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Binance y la SEC piden pansa en su batalla legal  
Binance y la Comisión de Bolsa y Valores (SEC, por su sigla en inglés) de 
Estados Unidos solicitaron conjuntamente a un juez federal que suspenda la 
demanda del regulador contra la criptobolsa, según una presentación 
judicial, citando el impacto potencial de un grupo de trabajo recientemente 
lanzado. La solicitud de un aplazamiento durante 60 días, que requiere la 
aprobación del juez, marca el primer es fuerzo claro para alejarse del 
enfoque de la SEC frente a los criptoactivos bajo el liderazgo demócrata. En 
una moción presentada a última hora del lunes, las partes dijeron que el 
grupo de trabajo de la SEC, formado el mes pasado para trabajar en la 
regulación de las criptomonedas, puede "afectar y facilitar la posible 
resolución de este caso". El aplazamiento podría ser una señal temprana del 
pivote de la SEC hacia una postura más amigable con las criptomonedas, lo 
que refleja la promesa del presidente Donald Trump de convertir a Estados 
Unidos en un centro mundial para la industria. 

EL ECONOMISTA   
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Mercados 
INDICADORES FINANCIEROS 
 

 Información al cierre del martes 11 de febrero de 2025 

 

BOLSA 

  

 ÍNDICE DE PRECIOS Y COTIZACIONES (BMV) 

DIVISAS ↑53,451.64 

 

VARIACIÓN EN PUNTOS 525.33 

VARIACIÓN EN %: 0.99 

 

EMISORAS A LA ALZA (%):  

 

Dólar libre 19.90 21.04 CTAXTEL A 5.58 

 

Dólar 

interbancario 

20.53 20.54 DINE B 4.76 

 

Dólar canadiense 14.36 14.38 HCITY * 4.35 

 

Euro 21.33 21.33  

 Libra esterlina 
25.59 25.60 

EMISORAS A LA BAJA (%): 

 

Yen Japonés 0.13 0.13 VISTA A -5.67 

 PE&OLES * -5.21 

VOLAR A -2.03 

 

INDICADOR INTERNACIONAL 

DOW JONES ↑44,593.65 

NASDAQ ↓19,643.86 

 

METALES 

 

 

 

 

   

 
Compra Venta V A L O R   U D I C E T E S 

$ $  Tasa Primaria 

 

Oro onza libre 56,850.00 63,700.00 Anterior Actual 28 Días 9.35 

 

Centenario 67,772.25 76,272.25 8.384051 8.384746 91 Días 
9.41 

 

Plata onza 

libre 
625 750    

 

 PRECIOS DEL PETRÓLEO 

WTI                          

 

$73.21 dólares por barril 

BRENT                   

 

$76.84 dólares por barril 

TIIE 28 

Anterior Actual 

9.7638 9.7739 


